

Umfrage zur Aktion "Saubere Leinwand"

Aus: vorgänge Heft 12/1965, S. 542

(vg) Das Godesberger Institut für angewandte Sozialwissenschaft veranstaltete in der gesamten Bundesrepublik eine Umfrage zur Aktion „Saubere Leinwand“, die ergab, daß 70 Prozent der Bundesbürger wissen, worum es sich bei dieser Aktion handelt. 36 Prozent unterstützen die Ziele der Aktion, 50 Prozent sprachen sich dagegen aus. Das Verhältnis verschiebt sich wesentlich, wenn es unter dem Gesichtspunkt des regelmäßigen Kinobesuchs betrachtet wird. Von den regelmäßigen Kinobesuchern waren 81 Prozent eindeutig gegen die Aktion. Von denen, die nicht ins Kino gehen, unterstützten 44 Prozent die Absichten der Sauberkeits-Aktion.

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/vorgaenge/12-1965/publikation/umfrage-zur-aktion-saubere-leinwand/>

Abgerufen am: 28.03.2024